Panopticom

Panopticom est une installation d'art numérique interactive questionnant le pouvoir de la
surveillance technologique. L'évolution technologique rapide des outils de surveillance et
d'analyse de plus en plus omniscient de nos données sur le web, les réseaux, nos appareils
mobiles etc, pose des questions sur la valeur et les limites de notre e-intimité individuelle.
L'installation utilise le mouvement des utilisateurs pour les plonger dans un cyber
espace, oU leurs données et intimité sont enfreintes par une présence virtuelle
transgressive. Un cyber panopticon, ol on ne sait pas qui nous observe et nous suit, et
ou l'on une expérience qui suscite la réflexion sur la valeur de nos données personnelles
et nos droits humains dans les espaces virtuels.

Panopticom is an interactive digital art installation questioning the power of
technological surveillance. The rapid technological evolution of increasingly
omniscient tools for monitoring and analyzing our data on the web, networks, mobile
devices etc., raises questions about the value and limits of our individual e-intimacy.
The installation uses users’ movements to plunge them into a cyber-space, where their
data and privacy are violated by a transgressive virtual presence. A cyber panopticon,
where we don't know who's watching and following us, and where we're subjected to a
thought-provoking experience about the value of our personal data and human rights in
virtual spaces.
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